

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 22. Juni 2018

Akademische Feier anlässlich des 30- jährigen Bestehens des Mühlheimer Frauenbündnisses und der Stelle der Frauenbeauftragten am 16.06.2018

„Frauenrecht ist Menschenrecht – für eine reale Chancengleichheit und Gleichberechtigung! Was war, was ist und was muss sein!“- unter diesem Motto fanden sich 60 geladene Gäste aus Politik und Stadtgesellschaft am Samstag, den 16. Juni, im Stadtverordnetensitzungssaal des Rathauses in Mühlheim ein, um in feierlicher Runde die Verdienste und Errungenschaften der Frauen zu würdigen, die seit nunmehr 30 Jahren in Mühlheim und über dessen Grenzen hinweg aktiv sind.

Auch Bürgermeister Daniel Tybussek nahm dies zum Anlass die jahrzehntelange Arbeit der Frauen zu beleuchten und persönlich seinem Dank und seiner Anerkennung Ausdruck zu verleihen und damit den hohen Stellenwert der Arbeit des Frauenbündnisses und auch der Stelle der Frauenbeauftragten in der Stadtverwaltung hervorzuheben. Das Mühlheimer Frauenbündnis, politische Basis der Frauenbeauftragten und starkes Netzwerk in der Kommune, war und ist Ideengeberin, Motor, Bewahrerin, Überwacherin und nicht selten Mahnerin, wenn es um die Belange von Frauen und Mädchen geht und darum, Diskriminierungen sichtbar zu machen und für deren Beseitigung zu kämpfen. Das gelingt natürlich nicht alleine, einige wichtige Netzwerkpartnerinnen, wie der Verein Frau-Mutter-Kind e. V. oder Schritt für Schritt e. V. waren im Publikum, wie auch auf dem Podium, das von der Frauenbeauftragten Eva Scholz moderiert wurde. Deren Wunsch war es, mit der Veranstaltung eine Zeitreise durch die Geschichte der Frauenbewegung in Mühlheim zu machen, aber auch die Gäste zu ermutigen, sich weiterhin in ihren Lebens- und Berufsbereichen mit Energie, Ideenreichtum und Wertschätzung für die Gleichberechtigung der Frauen einzusetzen. Denn viele der Ziele sind nach wie vor nicht erreicht, Frauen in vielen gesellschaftlichen und beruflichen Bereichen von Benachteiligungen betroffen.

Im Anschluss wurde bei einem Sektempfang die Jubiläumsausstellung „30 Jahre Kooperation zwischen Frauenbeauftragter und Frauenbündnis“ im Foyer des Rathauses eröffnet. Die Ausstellung ist noch bis Freitag, den 29. Juni 2018, zu den Öffnungszeiten des Rathauses zu sehen.